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          高松市北浜町 8－25 

          TEL 087-825-0350 

          FAX 087-851-0699 ＪＦＪＦＪＦＪＦ香川漁連香川漁連香川漁連香川漁連    

人と魚と海のネットワーク 

香川県漁連香川県漁連香川県漁連香川県漁連ホホホホームページームページームページームページ    
http://www.jf-net.ne.jp/kagyoren/ 

 

 

 

１０月２７日（木）高松市アルファあなぶきホー

ルにて、県下漁業者、県、市町、関係団体等、約３

５０名が参集し「漁業燃油に係る課税免除恒久化を

訴える香川県漁業者決起大会」が開催された。 

 

服部会長服部会長服部会長服部会長のののの挨拶挨拶挨拶挨拶    

主催者を代表して服部郁弘ＪＦ香川漁連・信漁連

会長が「漁業者の高齢化が進み、組合員が減少する

なか、また燃料価格が高騰するなか、漁業者が漁業

を続けるにあたり、軽油引取税の免税措置や A重油

にかかる石油石炭税の免税・還付措置など、燃油に

かかる各種免税・還付制度は不可欠です。ぜひ恒久

化していただきたい。」と挨拶した。 

また、来賓として天雲俊夫副知事、山本直樹県議

会議長（十河県議会経済委員長代読）の挨拶、長屋

信博 JF全漁連常務から応援メッセージを頂いた。 

 

軽油引取税軽油引取税軽油引取税軽油引取税のののの免税制度免税制度免税制度免税制度をなくすなをなくすなをなくすなをなくすな！！！！    

意見表明では県下漁業者を代表して本島漁協組合

長の香川信久氏と四海漁協組合長の長栄 保氏から

「漁師の生活を守れ」、「一致団結して免税措置を勝

ち取ろう」と訴えた。 

大会決議案については粟島漁協組合長の浅野博海

氏が朗読し、満場の拍手にて採択された。 

最後に高松市瀬戸内漁協組合長の北野広治氏のリ

ードのもと「軽油引取税の免税制度をなくすな！」、

「A 重油の免税・還付措置を継続せよ！」、「香川の

漁業を守るぞ！」と参加者全員のシュプレヒコール

により、恒久化実現への思いを訴え閉会した。 

 

平成２３年度のノリ人工採苗が、本会多度津のり

種苗センターで９月２３日より開始され、予定され

た約６万反を採苗し１０月２１日に終了した。 

本年度は、猛暑であった昨年と比較して、天候に

も恵まれ概ね順調に採苗が行われた。１０月中旬に

入り海水温も適温となり、栄養塩についても９月以

降まとまった降雨があり順調に育苗が行われてお

り、今漁期のノリの豊作に心より期待したい。 

 

大型水車大型水車大型水車大型水車によるによるによるによる採苗採苗採苗採苗    

 

 

 ビールとコラボで県産品のＰＲの第３弾としてオ

リーブハマチのＰＲが１０月１９日（水）高松市内

のホテルにて販促セミナー及びレセプションが行わ

れました。これは先の５月に生鮮品等の香川県産食

材振興に関する新たな取組みとして、県漁連、香川
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 県農協、県、サントリーが連携し、香川県産品の販

売促進と消費拡大に向けた活動を共同で展開するこ

とで、香川県産食材振興事業申し合せが調印されて

います。 

 

浜田県知事浜田県知事浜田県知事浜田県知事のののの挨拶挨拶挨拶挨拶    

販促セミナー及びレセプションには浜田知事、服

部県漁連会長、井上サントリービア＆スピリッツ中

国・四国支社長ら関係者約１５０人が出席。県と県

漁連、サントリーと連携し、関東や関西にあるサン

トリーグループの飲食店でオリーブハマチを使った

料理を提供することや、お歳暮の時期に向けてオリ

ーブハマチとプレミアムモルツの写真を載せたチラ

シを作って販促活動する取り組みが紹介されまし

た。 

 会場では料理愛好家の平野レミさんとスポーツジ

ャーナリストの中西哲生さんが登場しオリーブハマ

チを使った料理の試食会が開かれ、新鮮な刺身など

を試食しました。出席者の反応も上々で、初めてオ

リーブハマチを口にした平野さんは、「さっぱりし

ていて歯ごたえもあっておいしい」と話していまし

た。 

 

オリーブハマチオリーブハマチオリーブハマチオリーブハマチのののの試食試食試食試食    

オリーブハマチは１０月２１日より県内の店舗で

販売が始まり、冬に向けて出荷が本格化します。 

 

 

 新しい冬の味覚として定着しつつある「オリーブ

ハマチ」の一斉販売が、１０月２１日(金)に県内の

量販店や鮮魚店約２００店舗で始まりました。この

うち、マルナカ栗林南店や四季食彩館ムーミー林・

川島店などあわせて７店舗では、おさかな大使等に

よる試食販売やＰＲ活動を行い、店内は大勢のお客

さんで賑わいました。 

 

はまうみはまうみはまうみはまうみ君君君君ももももオリーブハマチオリーブハマチオリーブハマチオリーブハマチををををＰＰＰＰＲＲＲＲ    

 試食の刺身を手に取ったお客さんからは「歯ごた

えが良くておいしい」、「最近、話題なので注目して

いる」と好評価に加えて、知名度の高さも実感でき

ました。 

 今後も各地でイベントやキャンペーン活動を展開

する予定です。 

 

 

 

１１月 ２日(水)香川県海苔入札指定商組合役員代 

表者会議 

２日(水)香川県海苔生・販代表者会議 

    ７日(月)漁連理事会 

８日(火)ＴＰＰから日本の食と暮らし・い 

のちを守る国民集会（東京） 

９日(水)軽油引取税の免税措置の恒久化等 

を求める全国漁業代表者総決起大

会（東京） 

１１日(金)大阪市中央卸市場本場開設８０周

年記念式典 

１２日(土)おさかな大使による築地市場ＰＲ

キャラバン（東京） 

１９日(土)県産水産物流通懇談会（大阪） 


